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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervererein Feldmäuse e.V. 
 

Datum:  13.09.2016 

Ort:  KIGA Feldbreite; Feldbreite 22 

Uhrzeit: 21:00 Uhr bis 21:50 Uhr 

Anwesende:  Stefanie Borchers, Silke Christmann, Inka Djuren, Anke Drieling, Inna 

Hinrichs, Andrea Köhncke, Michail Köhncke, Sabrina Krämer, Stefanie 

Lefherz, Kerstin Müller, Martina Nustede, Julia Schwegmann, Jutta Thiel 

Protokoll: Silke Christmann (in Vertretung für Ina von Deetzen) 

 

 

TOP 1 Begrüßung/ Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladungen sind entweder per Post oder direkt im KIGA fristgerecht vor der 

Versammlung an alle Mitgleider verteilt worden. Es gab außerdem einen Aushang im 

KIGA. 

Vor dem Bericht des Vorstands regten einige Mitglieder an, den Förderverein 

bekannter zu machen, z.B. durch eine umfangreichere Präsentation am Elternabend, 

der vor dieser Versammlung stattfand. Es sei vielen Eltern nicht klar, welche 

Veranstaltungen und Projekte vom Förderverein organisiert sind oder dass bestimmte 

Anschaffungen und auch Ideen dem Förderverein zu verdanken sind.  

Sabrina Krämer und Silke Christmann hatten bei den teilnehmenden Eltern des 

Elternabends den Verein in jeder Gruppe kurz vorgestellt und sind auch auf das 

Schulengel Projekt eingegangen. Sie haben alle Eltern dann noch einmal zur folgenden 

Mitgliederversammlung eingeladen. 

 

 

TOP 2 Bericht des Vorstandes 

Im zurückliegenden Kindergartenjahr hat der Förderverein verschiedene Aktionen 

finanziell unterstützt. Die Musikprojekt findet weiterhin wöchentlich mit Olga 

Babachanow statt. Die Spenden des Großelterntages wurden investiert in 

Magnetbausteine. Mithilfe einer Spende der LZO konnten drei Riesen LKW`s für den 

Außenbereich angeschafft werden. Es wurden Korkwände angeschafft und im Flur des 

KIGA montiert, zum einen bewirken sie eine Schalldämmung, zum anderen dienen sie 

der Präsentation auch größerer Kunstwerke der Kinder. Die Vorschulkinder haben 

zusammen mit der Waldpädagin Imke Reinders eine Walderlebnisreise gemacht.  

Der Förderverein hat sich an Busfahrten beteiligt. Die Aktion Schulengel hat dem 

Förderverein bisher insg. rund 60 Euro eingebracht. 

 

TOP 3 Kassenbericht 

Der alte Kontostand beträgt rund € 1.436 der neue Saldo zum 10.09.2016 beträgt  

Rund € 750. Die Einzüge für das KIGA Jahr 2016/2017 werden in Kürze 

vorgenommen. 

Die Kassenprüfung erfolgte am 10.09.2016 durch Kerstin Uflacker, als Vertretung von 

Bärbel Strangmeier und Inna Hinrichs. Beide befanden die Kasse als ordnungegemäß 

geführt. 

 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes 

Inna Hinrichs beantragte aufgrund des Ergebnisses der Kassenprüfung die Entlastung 

des Vorstandes, der einstimmig angenommen wird. 
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TOP 5 �euwahlen 

Kerstin Uflacker (Vertretung Bärbel Strangmeier) scheidet als 2. Kassenprüferin aus, 

da ihre zweijährige Amtszeit abgelaufen ist. Stefanie Borchers erklärt sich zur 

Kassenprüfung 2016/ 2017 bereit und wird einstimmig gewählt.  

Die 2. Vorsitzende Kristin Kollecker steht nicht mehr für eine Wiederwahl zur 

Verfügung. Inka Djuren und Julia Schwegmann erklären sich beide bereit, das Amt zu 

übernehmen. Es wird enstimmig entschieden, dass Inka Djuren 2. Vorsitzende und 

Julia Schwegmann 3. Vorsitzende des Förderveins werden sollen. Sabrina Krämer als 

1. Vorsitzende, Ina von Deetzen als Schriftführerin und Silke Christmann als 

Kassenwartin werden einstimmig wiedergewählt. Alle nehmen die Wahl an. 

 

TOP 6 Verschiedenes 

 Der Förderverein plant folgende Aktionen im kommenden KIGA-Jahr: 

Statt des Kinonachmittages bzw. in 2015 erstmaligem Puppentheater plant der 

Förderverein, einen Zauberer zu engagieren. Eine erste Kontaktaufnahme hat 

stattgefunden. Zauberer Pat-trick würde € 450 plus 7 % MWSt nehmen. Er ist einem 

Mitglied der Versammlung bereits bekannt und sehr positiv in Erinnerung geblieben. 

Evtl. müsste sich der Förderverein hierzu um eine größere Räumlichkeit bemühen. Der 

Auftritt soll im Januar/ Februar stattfinden.  

Der Wochenmarkt steht an am 23.09.: Jutta Thiel schlägt vor, die hier anfallenden 

Spenden in eine Playmobil Zelt mit Zubehör zu investieren. 

Desweiteren möchte der Förderverin im Frühjahr wieder die Schmetterlingsgärten 

bestücken und außerdem bietet er an, eine weitere Walderlebnisreise mit Imke Reiners 

zu unterstützen. Jutta Thiel und Martina Nustede werden hierzu einen Termin 

vorschlagen. 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Silke Christmann        Sabrina Krämer 

  

      

 

 

 19.09.2016  


